Gottesdienst für verstorbene Kinder

Auch in diesem Jahr findet ein Gottesdienst für verstorbene Kinder statt.

Ob nach einer Fehlgeburt, nach einer tödlichen Erkrankung, nach einem Unfall oder nach einem Suizid eines Kindes - es bleiben trauernde Eltern, Geschwisterkinder und Familien zurück.

Im Gottesdienst gedenken wir dieser verstorbenen Kinder und teilen eine Stunde der Trauer. Wir halten miteinander Tränen und Schmerz aus und suchen Wege um weiterleben zu können.

Pfarrerin Färber-Awischus (GZO) hält auch dieses Jahr diesen besonderen Gottesdienst am Samstag, 29. November 2025, 16:30 Uhr in der Evangelischen Kirche in Michelstadt-Steinbach.

Nach dem Gottesdienst ist Zeit für einen Tee und Gespräch.